
 
 

SÉANCE ORDINAIRE  
Conseil d’établissement – École Alice-Parizeau 

10 octobre 2024 – 18h15 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’École Alice-Parizeau 

tenue le 10 octobre 2024 à 18h15 à Montréal 

PRÉSENTS (parents): 

 

Franca Gallé, Antoine Lévesque, Lionelle Kouchouyogo, Erika Botti 

  
SONT ÉGALEMENT PRÉSENTES: 

Mme Dominique Hébert (directrice) 
Mme Manon Bouchard (enseignante) 
Mme Lucie Beaulieu (enseignante) 
M. Tomas Rodrigues (SDG) 

SONT ABSENTS :  

Geneviève Poirier 
Sabrina Boualem 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE et VÉRIFICATION DU QUORUM 

À 18h20 

 

LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Tomas que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. Secondé par 
Antoine.  
 

Ouverture de la réunion / vérification du quorum 
1a) : Règles de régie interne (reporté à la prochaine rencontre) 
 
1b) : Nomination d’un président et vice-président  
        Franca Gallé est nommée présidente et Antoine Lévesque sera vice-président.  
 
1c) : Nomination d’une secrétaire  
        Franca sera secrétaire pour cette rencontre 
 
1d) : Formation pour les membres du CÉ 

Franca va envoyer un courriel aux membres avec l’information concernant la formation  
à suivre pour les nouveaux membres. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté par Tomas et secondé par Antoine. 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (6 juin, 2024) 
Le procès-verbal du 6 juin 2024 est adopté par Antoine et secondé par Franca. 
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4. Parole au public 

Pas de public 
 

5. Déclaration annuelle d’intérêts 
Les membres remplissent et remettent leur formulaire à Mme Dominique. Les membres 
qui sont absents le feront à la prochaine rencontre. 
 

6. PTRDI 2025-2028 
Mme Dominique présente le document aux membres. Il est rempli en ligne et envoyé. 
 

7. Sorties éducatives (approbation) 
Les membres du C.É. approuvent toutes les sorties scolaires qui feront parties du 
répertoire Culture à l’école.  
3e : sortie au musée du campement autochtone 
4e : matinée scolaire symphonique (22 oct.) 
Maternelle 4 ans : citrouille et grenouille (30 oct. À l’école) 
1e : Bois des Liesse, fous de la neige (17 janvier) 
4e : contes mythes et légendes (26 mars) 
Toutes ces sorties sont approuvées par tous. 
 

8. Suivi sur le budget 
Reporté à la prochaine rencontre 
 

9. Plan de lutte 
Mme Dominique présente le plan de lutte. Il reste à le finaliser. 
 

10. Projet éducatif 
L’emphase sera sur la lecture. Le but du projet vise à aider au développement du 
vocabulaire. Il sera publié sur la page web de l’école. 
  

11. Choisir les dates des prochains CÉ 
5 décembre 2024 
30 janvier 2025 
20 mars 2025 
1 mai 2025 
5 juin 2025 (à confirmer) 
 

 
12. Points d’information/rapports 

12.1. Direction 
La fête de la rentrée a fait plaisir à tout le monde. La déclaration de clientèle 
pour l’allocation du budget est de 341 élèves. Les mots de la semaine 
fonctionnent avec beaucoup de succès. 
 

12.2. OPP (sur demande du CÉ) 
           Pas de OPP cette année. 
 

12.3. Personnel enseignant 
Il y aura des activités d’Halloween de prévues. Il y a une nouvelle méthode de 
départ à la fin des classes qui est bien appréciée par tous. Il y avait les photos 
scolaires aujourd’hui. 
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12.4. Service de garde 

Voici quelques détails sur les prochaines pédagogiques. Journée maison, Nid 
d’autruche, 15 novembre bataille d’épées en mousse.  
Dorénavant, il faut aller chercher nos enfants aux 2 portes différentes si un 
enfant est au préscolaire. 
M. Tomas a fait des changements afin d’améliorer la situation et pour diminuer 
le bruit des élèves. 
Les sorties sont dorénavant offertes à tous les élèves de l’école. 

 
12.5. Parents 

Antoine demande comment les mesures d’aide sont déterminées pour l’année 
prochaine. Mme Dominique répond qu’elles sont prévues selon le budget. 

 
13. Correspondance 

Rien à partager 
 

14. Varia – Points divers 
 
15. Levée de la réunion à 20h00 

 
 

 

 

 

 
Présidente  Directrice 

  Franca Gallé                Dominique Hébert 


